

Hoy, en Móstoles (Madrid)

Sémper exige a Sánchez que corrija a “Pam” porque pedirle que la destituya sería como “escribirle una carta a los Reyes Magos”

- El portavoz de campaña del PP pide que **una vez que el Gobierno “se ha tirado los trastos a la cabeza” en el 8M se ponga a trabajar de verdad en políticas que supongan avances para la mujer** en materias como la maternidad y la conciliación
- Se solidariza con Santiago Abascal tras el “*selfie* infantiloides” que publicó ayer en redes sociales la secretaria de Estado de Igualdad y recuerda que compartió “trinchera” frente al terrorismo de ETA y en defensa de la libertad
- Condena esta “deshumanización inaceptable” del adversario político y alerta que actitudes como esta confirman la “desfachatez” de un Gobierno que vive en una “descomposición permanente” que utiliza cualquier elemento para enmarañar todo
- “Lo mínimo es que el presidente del Gobierno corrija a la secretaria de Estado. Si la cesa será una buena noticia para España y para Sánchez”, afirma Sémper quien denuncia que el Ministerio de Igualdad “no hace más que generar líos y broncas”
- Manifiesta la preocupación del PP por la “deriva” del Gobierno que “denota muchas vías de agua”. “El barco de Sánchez se está hundiendo”, asevera
- Rechaza la “mala praxis” de la política de Sánchez y aboga por pasar página ejercer una política más “edificante”
- Destaca la alternativa que presenta el candidato del PP a la alcaldía de Móstoles, Manuel Bautista, frente a las acusaciones vinculadas al nepotismo y la presunta corrupción en los que ha incurrido la actual alcaldesa socialista